



Initiative

Soutien aux petits producteurs

L'Association pour le développement du Nord vaudois (ADNV), celle pour la Vallée (ADAEV) et la Fondation rurale interjurassienne (FRI) se sont associées pour soutenir le développement de *mon-producteur.ch* dans ces régions. Cette application pour smartphone, lancée en Valais, permet aux utilisateurs de trouver en deux clics les producteurs locaux qui sont autour d'eux. Les commerçants et producteurs verront leurs coûts d'inscription subventionnés durant deux ans. Quelque 21 000 consommateurs et 100 producteurs sont pour l'heure inscrits dans toute la Suisse romande. **E.L.B.**